

EDITORIAL

11 febrero, 2026

¿Qué tanto vale la reputación de una compañía?

El Editorial

¿Qué tanto vale la reputación de una compañía?



Compartir



No hay nada más importante para una compañía que su valor reputacional. Cualquier asomo de duda o suspicacia sobre sus directivos o personal expone a la empresa a daños en su imagen pública y prestigio y a una pérdida de confianza generalizada. Ese es el riesgo que, lamentablemente, enfrenta hoy Ecopetrol, la empresa más grande de Colombia, luego que esta semana la Fiscalía General de la Nación anunciara que imputará por líos judiciales diferentes al presidente Ricardo Roa, alfil cercano al presidente de la República, Gustavo Petro.

Los líos no son menores. Tras largos meses de investigaciones, la Fiscalía ha encontrado méritos para imputar a Roa por violación de los topes electorales cuando fue gerente de la campaña presidencial de Petro, tráfico de influencias vinculado a la compra de un lujoso apartamento en Bogotá y la adjudicación de un contrato estratégico de regasificación.

Sobre el primer caso relacionado con la violación de los topes de financiamiento electoral –un delito que acarrea entre cuatro y ocho años de cárcel–, el fiscal delegado contra la criminalidad organizada, Raúl González Flechas, dijo que las pruebas reunidas son contundentes y que servirán de base para la imputación de cargos. Roa fue quien autorizó gastos, aprobó operaciones contables y firmó contratos durante la pasada campaña presidencial del Pacto Histórico.

El segundo caso, el del excéntrico apartamento, es vergonzoso. La Fiscalía cree que hubo un beneficio a favor de Juan Guillermo Mancera, quien habría obtenido un multimillonario contrato de Ecopetrol tras participar en un negocio previo de

**Redacción / Web**

Abren compuertas del embalse de Betania

Cristian David - 02/11/2026
La Central Hidroeléctrica de Betania, operada por Enel, ha realizado la apertura controlada de sus compuertas desde el mediodía...

Caficultores huilenses se articulan para abrir mercados en Europa, Asia y Medio Oriente

Cristian David - 02/11/2026
Más de 200 organizaciones cafeteras del Huila, que agrupan a 20.000 productores de los 37 municipios del departamento, se...

compra-venta de un apartamento con Ricardo Roa. Esta sospechosa situación pudo constituir, de acuerdo con el ente investigador, en un uso indebido de la posición de Roa para favorecer intereses particulares.

Tras el anuncio de las imputaciones, los defensores legales del presidente de Ecopetrol dijeron que la formulación de imputación es un "acto de comunicación" y que "se mantiene incólume la presunción de inocencia".

En efecto, en Colombia existe la presunción de inocencia mientras no haya una condena en firme. Sin embargo, el tema de fondo es otro. Cualquier manto de duda sobre la cabeza de una compañía grande como Ecopetrol, de la cual el Gobierno Nacional es accionista mayoritario, tiene un impacto fuerte y directo en la reputación o el valor de la empresa en el mercado bursátil. Y el mismo Roa lo sabe perfectamente: en un debate en el Congreso de la República a comienzos de 2024 dijo que se haría a un lado si la imagen de Ecopetrol se fuera a ver afectada por sus escándalos que para ese momento, apenas, se estaban destapando. Dos años después, los escándalos ya van en líos penales.

Por presunto maltrato a estudiantes, cargos a docente en Santander

Cristian David - 02/11/2026
La Procuraduría General de la Nación profirió pliego de cargos al profesor, Germán de Jesús Sarabia Puentes, en Girón, Santander, por...

< >

Síguenos en:



ARTÍCULO RELACIONADO

EDITORIAL

Más allá de una indagación

Redacción / Web - 02/10/2026

Está bien que la Procuraduría indague en el escándalo que sacudió hace dos semanas a Neiva con la...

EDITORIAL

Sin el afán del protagonismo y los clics

Redacción / Web - 02/09/2026

Las redes sociales y de mensajería y la Inteligencia Artificial han puesto a prueba a los periodistas y...

EDITORIAL

En favor de la democracia colombiana

Redacción / Web - 02/08/2026

El informe presentado esta semana por la Misión de Observación Electoral, MOE, sobre los factores de riesgo electoral...

EDITORIAL

El atentado contra el senador Castellanos

Redacción / Web - 02/07/2026

Amaneció ayer el país con la infame noticia del atentado contra la caravana del senador de la Alianza...

SUSCRIPCIÓN DIGITAL



SUSCRIPCIONES

Edic 11 Feb

LA NACIÓN



Felipe Olave Blackburn

Presidente Consejo Editorial

Claudia Marcela Medina García

Presidenta

Jesús Antonio Rojas Serrano

Editor General

COMUNICACIONES OLAVE S.A.S.

La calidad de esta edición se debe al trabajo de los departamentos de Comercial, Prensa, Arte, Producción, Administración y Distribución de La Nación.

Grupo informativo La Nación
Neiva, Huila, Calle 11 # 5 - 82

Línea de servicio al cliente

PQR 3113858928

Línea de ventas 3175152641
Oficina Bogotá 3156167658

Contactanos:

juridico@lanacion.com.co

notificacionesjudiciales@lanacion.com.co

secretaria.comercial@lanacion.com.co

tienda@lanacion.com.co

